

Les sages-femmes doivent être reconnues rapidement !

Dans le cadre de la journée de mobilisation et de grève des sages-femmes de ce 26 janvier 2021, la Fédération des personnels des Services Publics et de Santé Force Ouvrière apporte tout son soutien aux légitimes revendications de la filière maïeutique.

En effet, de nombreuses maternités et établissements concernés par ce secteur d'activités sont en grève et notamment à l'appel des structures syndicales départementales et régionales Force Ouvrière.

A l'instar des revalorisations de la filière soignante obtenues dans le volet carrières et rémunérations du Ségur de la Santé, la Fédération FO SPS enjoint le ministère à ouvrir rapidement les négociations sur la carrière des sages-femmes, comme le Ministère des Solidarités et de la Santé s'y était engagé lors du comité de suivi du Ségur de la Santé.

Outre les revalorisations salariales indispensables pour reconnaître les spécificités de ce métier avec les compétences et les responsabilités qu'elles assument au quotidien, la réouverture de lits, de nouveaux services spécialisés et maternités doivent être discutés pour apporter aux usagers un service public maïeutique de qualité et digne de la 6^{ième} puissance mondiale. Pour FO, la question des effectifs, avec un manque cruel de moyens et la reconnaissance de la pénibilité de cette filière ne fait pas exception à ce que l'on observe dans le secteur sanitaire.

La Fédération FO SPS mettra tout en œuvre, partout où elle siège, pour que les sages-femmes ne soient pas exclues du processus de revalorisation, et de reconnaissance auprès du Ministère de la Santé.

Le secrétariat fédéral

Paris, le 26 janvier 2021

Fédération des Personnels
des Services Publics et
des Services de Santé
Force Ouvrière

www.fo-publics-sante.org
fo.sante-sociaux@fosps.com
fo.territoriaux@fosps.com

Tél. : 01 44 01 06 00

153 - 155 rue de Rome
75017 PARIS